

## La Canción 2011 Extremeña, se decidirá con los finalistas en directo

Escrito por Administrador

Lunes 04 de Abril de 2011 17:13 - Última actualización Lunes 25 de Abril de 2011 17:08

---

A la final llegarán los temas que tengan mayor número de votos, en [info@melradio.com](mailto:info@melradio.com) y en la [CO](#)  
[MUNIDAD MELRADIO](#), estos tendrán doble valor.

Estas son las primeras bases sobre la elección de La Canción 2011, a celebrar el próximo otoño. Por eso difundimos este comunicado para decirles que todos los votos se tendrán en cuenta.

Desde que se presentó el primer llamamiento, 29 marzo, está abierto el plazo para que los músicos o grupos presenten sus canciones.

Una semana antes de sacar las bases completas diremos el primer corte de los temas presentados y a quienes podrán votar esos últimos días para entrar en la final.

Hemos creado un correo especial para enviarlos nosotros a ese recipiente. Cualquier participante podrá comprobar que su voto está dentro del recuento.

Para llegar con más ventajas envía cuanto antes vuestra canción y así podrá: ser escuchada más veces y recibir más votos.

Recordamos:

Correo a [info@melradio.com](mailto:info@melradio.com) (1 punto)

Entrar, registrarse en [Comunidad Melradio](#) (2 puntos) dejando el mensaje a la canción que se vota.